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令和３年度第２回富里市水道事業運営協議会 会議録 

 

１ 開会年月日 令和３年１１月１１日（木） 

  開 会 場 所 富里市水道事業所 会議室 

  開 会 時 間 午後１時３０分 

  閉 会 時 間 午後１時５７分 

 

２ 委員 

職  名 氏     名 出欠の状況 

委  員 内 田 三 十 四 出席 

委  員 山 田 照 好 出席 

委  員 梁 田 冨 郎 出席 

委  員 宮 本 和 子 欠席 

委  員 戸 村 恭 子 出席 

委  員 森 岡 眞 美 出席 

委  員 菅 谷   広 出席 

委  員 藤 﨑 富 雄 出席 

                 出席者７名、欠席者１名 

 

３ 事務局 

  富 里 市 長  五十嵐 博 文 

  都市建設部長  相 川 裕 史 

  都市建設部上下水道課 

   課  長   川 口 英 樹 

   主  幹   横 瀬 成 幸 

   副 主 幹   戸 村 直 樹 

   主  査   渡 邉 敦 子 

 

４ 会議に付した議題及び結果 

（１）会長選出について 

   内田委員が会長に選出された （全員承認）可決 

（２）職務代理の指定について 

   山田委員を会長が指名した  （全員承認）可決 
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（３）令和３年度富里市水道事業上期業務状況報告について 

   （全員承認）可決 

 

５ 審議の経過 

開 会 

（事務局） 

令和３年度第２回富里市水道事業運営協議会を開会いたします。 

 本日の会議の進行を務めさせていただきます上下水道課の川口でございます。 

 よろしくお願いいたします。 

 本日は、宮本委員から所用により欠席の連絡をいただいておりますが、水道

事業運営協議会条例第６条第２項の規定により、委員の過半数以上の出席がご

ざいますので会議が成立しますことをご報告いたします。 

 

（傍聴人なし） 

 

市長挨拶  （市長）～挨拶～ 

 

委嘱状交付 （市長より委嘱状の交付） 

 

議 題 

（事務局） 

 会長の選出に移りたいと思います。 

 会長の選出につきましては、水道事業運営協議会条例第５条第２項の規定に

より委員による互選となっております。委員の皆さま、いかがいたしましょう

か。 

（委員） 

 内田委員に再度お願いしたいと思います。 

（事務局） 

 内田委員の会長再選のご意見がございました。 

 それでは委員の皆さまにお諮りいたします。 

 内田委員を会長に選出することについて承認いただける方は拍手をお願いい

たします。 

（拍手全員） 

（事務局） 

 内田委員が会長に選出されました。 
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会長挨拶  （会長）～挨拶～ 

 

（事務局） 

 続きまして、職務代理の指定でございますが、水道事業運営協議会条例第５

条第４項の規定により、職務代理者は会長の指定する委員と規定されておりま

すので、内田会長よりご指名をお願いいたします。 

（会長） 

 山田委員を引き続き職務代理者として指名します。 

（事務局） 

 それでは、職務代理につきましては、山田委員、よろしくお願いいたします。 

 次に議題に入りたいと思います。 

 議長につきましては、条例第６条第１項の規定により、内田会長にお願いい

たします。 

 

（会長） 

 本日の議題は１つでございます。 ご審議のほどお願いいたします。 

 議題（１）「令和３年度富里市水道事業上期業務状況報告について」事務局よ

り説明をお願いします。 

(事務局) 

（資料「令和３年度富里市水道事業上期業務状況報告書」により説明） 

（会長） 

 ご質問等ありますか。 

（委員） 

 やはり有収水量が給水量の減りよりも更にポイントが高いというのが気にな

ります。冒頭、市長が心配されたように水道管の老朽化に伴う漏水が多いので

しょうか。 

（事務局） 

 有収率につきましては、確かに下がっています。４月以降、久能道の石綿管

の改修ですとか漏水の補修工事も順調に進めておりますので、見通しですが、

今後は良くなっていくのではないかと思われます。 

（委員） 

 洗浄水量に使ったりしていますか。管の入れ替えにより管を洗浄する量も多

かったということですか。 

（事務局） 

 それもあります。石綿管の改修を進めているところですので、工事中にも漏

水があり修理したり新しい管に入れ替えたりしていましたが、令和３年度上期
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でちょうど工事が終わり、本復旧に入ったところでございます。  

（委員） 

 下半期は盛り返してくれると解釈します。 

（事務局） 

 ２か月毎に北部地区と南部地区で検針をしておりデータを取っておりますと、

４月当初よりも８月・９月の方が有収率が上がっております。このまま年度末

まで順調に進めば昨年度よりは年間の水量は良くなっていくのではないかと期

待を持っております。 

（委員） 

では期待しましょう。 

（会長） 

石綿管の工事が富里市で完全に終わるまでに１０年かかると聞きました。経

済的なこともあると思いますが、市長さんもいらっしゃることなのでスピード

を上げる方策を研究してほしいと思います。富里は地盤がいいとも聞いていま

すので。 

 他に質問等はありますか。（なしとの声あり） 

 それでは、議題（１）「令和３年度富里市水道事業上期業務状況報告について」

の採決を行います。 

 本議題について承認される方は挙手願います。 

 挙手全員です。よって本議題は、承認されました。 

 議題は以上で終了しましたので、事務局へ会議の進行をお返しします。 

 

その他 

（事務局） 

次第の７ その他でございますが、事務局より報告事項がございます。 

 

（資料「市内の水管橋の点検箇所写真」 

「鋼管水管橋の構造形式：水道施設設計指針 2012より抜粋」を配布） 

 （市内１０か所の水管橋を職員で点検した結果について報告） 

 

  この件について、ご質問はございますか。 

（会長） 

 立沢地区の３００ミリの水管橋の材質は何ですか。 

（事務局） 

 １０か所全て鋳鉄管です。継ぎ目があるものについては、離脱防止の金具が

付いています。 
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（会長） 

若干、錆が見受けられるが問題はないのですか。 

（事務局） 

 問題となるような錆ではありません。お示しした立沢地区の３００ミリは市

内で一番大きく長いものになります。 

（会長） 

 わかりました。時々、点検に行ってください。 

（委員） 

 富里は１０か所あるんですか。 

（事務局） 

 全部で１０か所になります。 

  

他に質問はございますか。 

 次回の運営協議会の開催は令和４年１月頃を予定しています。 

 議題は令和４年度富里市水道事業会計予算案についてを予定していますので

よろしくお願いいたします。 

 事務局からは以上ですが、皆様から何かございますでしょうか。 

（なしとの声あり） 

 以上で令和３年度第２回富里市水道事業運営協議会を閉会します。 


